



**«Invirtiendo en las mujeres rurales; eliminando la discriminación de que son objeto en la legislación y en la práctica; asegurando que las políticas respondan a sus necesidades; brindándoles acceso en pie de igualdad a los recursos y proporcionándoles una función que desempeñar en la adopción de decisiones.» □ - Secretario General, Ban Ki-moon**

(ONU, 08/03/2012) En reconocimiento de su papel fundamental y su contribución, el lema de este año del Día Internacional de la Mujer 2012, escogido por Naciones Unidas es “Habilitar a la mujer campesina-Acabar con el hambre y la pobreza”.

Las mujeres rurales representan un papel fundamental en las economías tanto de los países en desarrollo como de los desarrollados, pues contribuyen al progreso agrícola, mejoran la seguridad alimentaria y ayudan a reducir los niveles de pobreza en sus comunidades.

Estas mujeres constituyen el 43% de la mano de obra en el campo, cifra que llega a ser del 70% en algunos lugares.

